
主な意見 対応

・交通調査について、何が困っているかなどの意見を聞

く設問を入れてはどうか。

・この調査はアンケート調査ではなく交通調査であり、質

問項目を増やすのは難しい。これとは別に、停留場で待

たれている方へのヒアリングなどを加えるか検討してい

きたい。

・補助ステップ車両を時刻表に記入できないか。

・補助ステップ車両については、運用が固定できないので

案内はしていない。補助ステップを設置できない車両は

限定的な運用になっている。

・停留場に掲示されている企業広告が少ない。掲示ス

ペースをもう少し活用できないか。

・広告はどうしても効果の高いところから掲出される。限

られた資源の中で一つでも多く広告をとれるように努力

していきたい。

・地域の方々のまちのPR活動等と連携できる可能性を

探ってみてはどうか。

・地域による沿線でのイベントなどのポスターを停留場に

掲示している。今後も沿線の様々な取組みを掲示できれ

ばと思う。

・堺市の阪堺線支援の取組みをもっと全国にPRしてはど

うか。

・問い合わせをいただくことは多く、できるだけ様々なと

ころを通じてPRしていきたい。また、世界遺産のような

全国から注目が集まるような機会に阪堺電軌のことも取

り上げていただけるよう、働きかけができればと思う。

前回懇話会における主な意見

■ 前回懇話会での主な意見についての対応は、下記のとおり（当日対応分）
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